

Concurso abre convocatoria



SANTIAGO. Tras celebrar su décimo aniversario el año pasado, el concurso El Placer de Oír Leer acaba de abrir su nueva convocatoria. Se trata del mayor concurso de lectura en voz alta del país, al cual estudiantes de 3º a 6º básico, desde Arica hasta Punta Arenas, pueden inscribirse hasta el 31 de mayo en la plataforma www.elplacerdeoirleer.cl.

Quienes concursen tendrán la posibilidad de probar su talento, leyendo a viva voz en una final nacional transmitida por televisión a través de la señal abierta de NTV, el canal infantil y cultural de TVN. Asimismo, podrán ganar como primer premio una experiencia cultural en la ciudad de Buenos Aires, junto a dos acompañantes.

Organizado por Fundación Ibáñez Atkinson, este certamen ha impactado a cerca de 250 mil alumnos desde su creación en 2014. Cuenta con la colaboración de NTV y de la Pontificia Universidad Católica de Chile, a través de sus facultades de Educación y de Letras y su Biblioteca Escolar Futuro; además del auspicio de Editorial SM, IBBY Chile y Fundación Palabra.